

ORGANIZADO POR ROTARY CLUB COPIAPO

Entusiasta y masiva participación en Encuentro Regional Recreativo para personas con discapacidad y adultos mayores en El Pretil



Una masiva concurrencia tuvo el Primer Encuentro Regional Recreativo para Personas con Discapacidad y Adultos Mayores, organizado por Rotary Club Copiapó en el Parque El Pretil de la capital regional.

En la oportunidad participaron integrantes de organizaciones de personas con discapacidad y adultos mayores, de diversos sectores de la región que disfrutaron de las diversas actividades preparadas para la ocasión.

Además se contó con la presencia de autoridades, que quisieron compartir esta feliz ocasión. Los participantes con gran entusiasmo participaron de karaoke, representaciones artísticas, disfrutaron del baile y apostaron al bingo, entre otras actividades.

Un gran evento, que dejó a todos muy contentos y satisfechos, tanto a los participantes, como a los organizadores.

Así lo expresaron a Diario Chañarcillo:

Mario Silva, Administrador Regional de Atacama y Gobernador Subrogante, estuvo "muy satisfecho porque esta actividad refleja el espíritu de lo que hace el Gobierno Regional. Es un aporte de 37 millones de pesos, han venido de las nueve localidades, adultos mayores y también personas con discapacidad, y sobre todo también familiares y acompañantes o cuidadores, que también es un factor muy importante que los familiares y los cuidadores tengan autocuidado. Así que ha sido un éxito, hay alrededor de 950 personas, y a través del Rotary hay que hacer un reconocimiento también en la figura de Ana Yañez y Lilian Navea, que ha hecho posible esta coordinación. Porque los recursos no tienen sentido si no se les colocan espíritu, alma y energía".

Rosa Quevedo Bustamante, profesional del gobierno regional de Atacama manifestó "antiguamente estos encuentros inclusivos los hacía el presidente de la Unión Comunal de Discapacidad. Cuando él muere, nadie quiere seguir con estos en-



Fecha: 21-01-2026
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: **Entusiasta y masiva participación en Encuentro Regional Recreativo para personas con discapacidad y adultos mayores en El Pretel**

Pág. : 9
 Cm2: 658,2
 VPE: \$ 526.588

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

cuentros para postular a los proyectos. Entonces los rotarios son los que han seguido desde el año 2016, ya van a ser 10 años, haciendo encuentros inclusivos y trabajando con la discapacidad. Lo cual lo hacen muy bien porque hacen actividades muy masivas".

Sebastián Fergadiotti López, Seremi de Gobierno destacó que "sin dudas un espacio importante para las personas mayores de la región de Atacama, una actividad que es una iniciativa del Rotary Club de Copiapó, pero que sin duda pone al centro el envejecimiento activo, digno y saludable".

Lilian Navea Dantagnan, encargada de proyectos de Rotary Club Copiapó, dijo que "la actividad superó todas las expectativas porque habíamos postulado un proyecto FNDR con apoyo del Gobierno Regional y del Consejo Regional para 800 personas y llegaron 950 personas. Así que fue un éxito organizar este Encuentro Regional Recreativo para Personas en Situación de Discapacidad y para Adultos Mayores donde encuentran un lugar seguro y acogedor para hacer sus actividades".

Sergio Vega Zambrano, encargado de la Oficina Comunal de Discapacidad de la Municipalidad de Vallenato. "Esta es una actividad recreativa que realmente contribuye justamente a que las personas con discapacidad y personas mayores puedan realizar estas acciones de participación, de sentirse también en una comunidad que son tomadas en cuenta, es lo que vimos reflejado hoy día por un día recreativo donde todos participaron, donde comieron rico, en donde pudieron di-

vertirse", destacó.

Rosenda Martínez Cancino, asistente del gobernador de Rotary Club señaló, "me encuentro muy feliz de haber compartido este evento que es el primer encuentro en conjunto de la tercera edad y la discapacidad del adulto mayor. La verdad que ha sido maravilloso poder compartir con todos, jugando, riéndonos, en varias actividades. Así que muchas gracias más que nada por la oportunidad que me dieron de compartir".

Karime Sena, Directora Técnica del Hogar Candelaria opinó "consideramos que esta es una muy buena actividad, muy recreativa y viene a entregar un espacio de recreación a los adultos mayores, tanto a los adultos mayores también como a las personas con discapacidad y agradecemos enormemente esta iniciativa y que nos hayan invitado a participar de ella".

